



2

FECHA

SECCIÓN



14/02/25

OPINIÓN



¿SERÁ?

Inercia judicial

Tal parece que los ministros de la Suprema Corte ya abdicaron el cargo, aunque falta medio año para que dejen el máximo tribunal, pues ayer la ministra Ana Margarita Ríos Farjat señaló que si se trataba de respetar la Constitución, la SCJN debería declarar nulo el listado de candidaturas del Poder Judicial y notificar al INE que no las incluya en la próxima elección debido a que el Senado violó la reforma judicial al atribuirse la selección de aspirantes, pero la petición de la ministra no fue tomada en cuenta por ninguno de sus pares. ¿Acaso ya estarán operando por inercia? ¿Será?

¿En buenas manos?

La bancada de Morena en el Senado quitó a Cuauhtémoc Ochoa la presidencia de la Comisión de Hacienda, luego de que reviviera la iniciativa para que los patrones pudieran embargar hasta el 40% del salario para pagar las deudas de sus trabajadores con terceros. La importante posición pasó al consentido de la bancada, Miguel Ángel Yunes Márquez, quien desde que apoyó las reformas al inicio de la Legislatura, es uno de los favoritos. Nos cuentan que el castigo para Ochoa Fernández, fue una orden de alto nivel. ¡Caray, no hay que ser rencorosos! ¿Será?

Qué elegancia la de... ¿China?

Seguro conoce el popular lema Qué elegancia la de Francia, pero en esta ocasión la elegancia vino más de oriente. La Embajada de China en México respondió de manera literaria y geopolítica a las acusaciones de Estados Unidos respecto a que es la causante de su epidemia de fentanilo. Con un largo comunicado, la legación calificó de calumnias los señalamientos de Marco Rubio y acusó a EU de injerencista y retrógrada... hasta le recetó un libro de Jane Austen, y si no fuera suficiente, hasta invitó al Gobierno estadounidense a mirarse en un espejo...que prediquen con el ejemplo, pues... ¿Será?

Chocolates Rocío

La senadora morenista Susana Harp decidió enviar a sus compañeros de bancada un detalle con motivo del Día del Amory la Amistad. Específicamente, envió un paquete de chocolates *Rocío*, productos que pertenecen a los hijos del expresidente Andrés Manuel López Obrador; además de la legisladora oaxaqueña, hay otros cuatroteístas que eligieron los mencionados dulces para regalar tanto en San Valentín como en las pasadas fiestas decembrinas... Algunos piensan que quedarán bien con el destinatario y con el proveedor. ¿Será?

Alerta en Palacio

Dicen que en Palacio Nacional se pusieron en alerta, luego de que el Gobierno estadounidense determinara declarar a cinco cárteles mexicanos como "Organizaciones Terroristas Extranjeras", por lo que esa denominación significa para el territorio nacional. Para la presidenta Claudia Sheinbaum resulta primordial dar resultados en temas de seguridad y combate al crimen organizado; pero aseguran que causa por demás disgustos la idea de que la administración de Donald Trump intente intervenir en suelo mexicano para combatir a las organizaciones criminales de su lista. ¿Será?

Hace una pausa

El texcocano Higinio Martínez hizo una pausa como senador y político, que concretó con su licencia por tiempo indefinido para atender asuntos personales y "de salud no delicados"... Interesante su carta en Instagram, en donde habla de tomar un tiempo para reflexionar sobre sus 50 años en partidos de izquierda, y desliza un reproche a sus amigos, con los que luchó para derrocar al PRI y especialmente al Grupo Atlacomulco, y que se alejaron de él; deja claro su cariño por la gobernadora, Delfina Gómez y por la Presidenta Claudia Sheinbaum... Y aclara, no se va de Morena, ni de Texcoco, solo es un espacio para la reflexión. ¿Será?